

なのみ通信



東小田小学校 学校通信

令和元年6月6日

NO 8

文責 校長 宮崎春美

◇運動会の応援、ありがとうございました

5月25日(土)なのみ111運動会。

雲ひとつない青空の下、東小田小学校111回目の運動会を開催しました。本年度のスローガン「心をひとつに 111なのみ運動会」のもと、練習の成果を存分に発揮した素晴らしい運動会であったと思います。運動会の2,3日前から急激に気温が上がり、熱中症対策が気になるころではありましたが、保護者の皆様の協力も有り、プログラム等も変更することなく実施することが出来ました。練習期間の2週間、体調管理、体操服の洗濯・準備等、大変お世話になりました。

1,2年生の表現「『メランコループ』踊ってみた」。とにかく可愛い一言。観ているお客さんも笑顔が満開になりました。首に巻いたバンダナと同色の手袋。子どもたちの可愛らしさを引き立てていました。退場の時の満足そうなお顔から「私がんばったでしょ。」「ぼくのダンスどうだった？」という声が聞こえてきそうでした。

3,4年生の表現「ピースサインで踊ッタッタ」。練習を始めた当初から、子どもたちはこの表現がお気に入りだったようで、リズムに乗って踊る子どもたちの表情がとてもいきいき、潑刺としていました。小さな旗を使うパートもあり、動きも多様で格好良かったです。たった2週間であそこまで仕上げた子どもたちに拍手です！

5,6年生の表現「和」。本当に格好いい5,6年生の姿でした。練習を重ねるにつれて、自分たちでカウントを取ったり、声を掛け合ったりする姿が増えました。「和」というテーマと「心をひとつに」というスローガンの意味を、見事に体現してくれました。隣の友だちのことを気にしながら、手をつなぎ、心をつないで動く5,6年生のみなさんは、最高に素敵でした。なのみっ子のあるべき姿を見せてくれました。涙涙涙・・。

また、テントでの応援の姿も素晴らしかったです。赤も白も応援係だけではなく、テントにいる児童がひとつになり応援する姿に、なをみの心を見たような気持ちになりました。

そして最後に、赤組団長 井野誇虎さん、白組団長 平本咲空さん。それぞれの組をしっかりとまとめてくれました。堂々と全体に指示をする姿がとても素敵でした。

なのみっ子のみなさん、素敵な運動会をありがとう！！



保護者の皆様へ

★閉会后、たくさんの保護者の皆様に学校のテント等の片付けを手伝って頂きました。

おかげさまで、短時間で片付けを終えることができました。ありがとうございました。

★事前の便りにも書いていましたが運動会で撮影された写真・動画等には職員や周りの子どもたちも写っています。SNS等への投稿についてはご遠慮ください。